
関西学連　2022年度スプリントセレクションに関する臨時総会に関する諮問委員会

日時：2022/7/7 21:10 ~ 21:40
場所：zoom

参加 不参加（事前に意見出し）

京都大学OB 石田倫啓 大阪大学OB 萱尾澄人

京都女子大学OG 上原珠美 神戸大学OG 永山尚佳

奈良女子大学OG 藤田奈津美

石田：萱尾、永山両名は、関西学連の議論は妥当であると判断したと連絡を受けた。私もその意

見に同意である。その理由を以下に示す。

● 関係者から意見を募った上で、それに基づいて議論を交わしている。

● 多数決を取らずに、議論を収束させている。

● 意見（問題）に該当するメンバーは沈黙を守っている。

以上3点の理由から、公平性のある議論が行われたと判断した。

上原、藤田：同意

以上、諮問委員は関西学連により行われた臨時総会での議論が妥当であると判断した。

また、諮問委員会として、これからのセレクションおよび競技に関して以下の提言を行う。

[学連]
・セレクションとして”ふさわしさ”の明確な基準を設けてはどうか。

[競技者]
・立ち入り禁止を意識することを徹底する。

・調査依頼・提訴の方法、ノウハウを学ぶ。

[運営者]
・競技者の意見から、少なからず運営の不備が認められるため今後改善をしていく。


